



Informe Misionero Familia Sepúlveda Belarde

INFORME ABRIL 2024

Les saludamos desde este rinconcito de Cusco llamado Huyro.

Queremos en primer lugar contarles para quienes no nos conocen que hace ya 24 años servimos a Dios en esta preciosa nación de Perú, el Señor en estos últimos nueve años nos ha permitido establecer la iglesia central en Huyro y trabajar en la preparación de obreros con los cuales estamos alcanzando cuatro pueblos, Huanmamarka donde hemos adquirido una propiedad, Amaybamba donde también contamos con un local propio, Huayopata y Buena Vista donde nos reunimos en casas de hermanos.

De igual manera queremos agradecer a Dios por su fidelidad y provisión, este ya es nuestro tercer año que tenemos funcionando un comedor al cual asisten 21 niños, este año el desafío de fe fue extendernos hasta la comunidad nativa de Palma Real entre el grupo étnico Esse-Ejja, allí funciona un comedor para los ancianos, los pastores Zenón y Shila están encargados de preparar para los abuelos el desayuno.

No es tener mucho en nuestras manos para bendecir a otros, son las dos blancas de la viuda pobre, el desayuno de un muchachito, lo que puesto en las manos de nuestro Dios opera en milagros sobrenaturales. ¡¡ Podemos soñar con Dios!!

Gracias a cada iglesia en Argentina que en medio de su necesidad han mostrado su generosidad, Dios les da mil veces más de lo que siembran para la extensión del reino de Dios en la tierra, veinticinco años en el campo misionero y puedo decirles que: ¡¡Nuestro Dios no es deudor de nadie, a El sea la Gloria por siempre!!

Durante ocho años Dios nos ha permitido apoyar a la región de Cusco con el ministerio de familia, mujeres y la COEDIM (quien se encarga de la evaluación y disciplina de los ministros), este año nos han confiado ser directores de educación cristiana, por lo cual tenemos la responsabilidad de dirigir todo lo que compete a esta área (discipulados de las iglesias, capacitación de los pastores, supervisión del seminario)

Pedidos de oración:

- Por la iglesia y los pueblos donde estamos llegando con el evangelio, Dios traiga crecimiento y un mover del Espíritu Santo que nos lleve a conocerle de manera íntima y profunda.
- Por nuestro matrimonio y la vida de nuestras hijas, Dios nos ayude y dirija en cada paso que debemos dar.
- Provisión para seguir haciendo su obra en esta región
- Por cada niño del comedor y por los ancianitos de la comunidad que Dios trabaje en sus corazones
- Dios nos llene de gracia y sabiduría para desarrollar con excelencia el cargo regional de educación cristiana.

Gracias una vez mas a cada uno de quienes a lo largo de estos veinticinco años han sostenido nuestras vidas. Dios les bendiga, con Amor en Cristo, Rubén , Vero , Abi y Camí sus misioneros argentinos en Perú.

